

昭和電工株式会社 東長原事業所だより

近隣地区新年交歓会

事業所の活動をご理解いただく取り組みとして、近隣8地区役員の皆さま並びに地元選出の市議会議員をお招きし、事業所説明会と意見交換会を兼ねた新年交歓会を毎年開催しています。今年は新型コロナウイルス感染拡大防止のためクラブハウスでの飲食は行わず、参加者の方々の間隔を確保できるよう人数を制限し1月8日に記念館にて開催しました。

はじめに窪田事業所長より参加者の方々へ日頃の事業所運営に対するご協力についてお礼の挨拶があり、参加された地区役員の方々からは昨年事業所で実施した新型コロナウイルス感染症対策品の寄贈について感謝のお言葉をいただきました。

昨年は新型コロナウイルス感染症の影響で中止になった行事が沢山あり、地域の方々との意見交換をする場がほとんど無い1年となりましたが、今後は地域の方々との新しい交流の仕方を考えながら地域貢献を継続していきます。



新年交歓会の様子



吉田市議会議員ご挨拶



東長原事業所説明

新社宅竣工式・安全祈願祭

3月3日、新社宅竣工式及び安全祈願祭を執り行いました。

東長原社宅は1980年建設の建物で老朽化が著しかったため、2019年7月より旧社宅3棟分の解体工事を行い、10月から新社宅建設本工事が始まりました。この度、無事に工事が完了し、いよいよ入居開始の運びとなりました。

当日は1階のエントランスに祭壇を組んで安全祈願を行い、窪田事業所長から関係者への感謝の言葉とともに「事業所の大切な厚生施設かつ地域の方々との接点となり、地域貢献につながる新社宅をより有効に活用してもらいたい」との挨拶がありました。

外構工事や残った旧社宅6棟分の取り壊し工事などが続きますが、安全第一で進めて参ります。



新社宅



安全祈願祭の様子



窪田事業所長挨拶

防災訓練



FC課CCRの様子



屋外での安全確認の様子

東長原事業所では、会津若松消防署十文字出張所にご協力頂きながら、毎年春と秋に、火災・爆発・有害物質漏洩等の緊急事態に備え、事業所内各企業と共同で総合防災訓練を実施しています。

2020年は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、通常より規模を縮小し、FC課と非常時組織本部班のみが参加する訓練を12月23日に行いました。

通常の実施期間とは異なる冬期間で路面の積雪や凍結箇所がある事に加え、限られた人員で行う変則的な訓練でしたが、本部への情報伝達や現場の状況確認なども順調に進み、日頃の訓練の成果を発揮できました。

このような訓練は初となりますが、今後も夜間時を想定した対応なども取り入れて、あらゆる状況に備えた訓練を実施し、十分な体制を構築して地域の皆様に安心していただける事業所を目指していきます。

成人の祝い

1月15日、東長原事業所では、今年成人を迎えた従業員のお祝いを行いました。

窪田事業所長から、記念品として柘植（つげ）の印鑑とマナーブックの贈呈があった後、激励の言葉が贈られました。「今後は自らの意思で多くの事にチャレンジできるようになるが責任や義務もその分大きくなっていく。コロナ禍の中、日常が今後も大きく変化していくと思われるが、真実を見極める目を養い、コロナ禍を乗り越えた後にある素晴らしい未来を信じて欲しい」という内容です。

今回は新型コロナウイルス感染拡大を考慮した結果、例年とは異なる式典形式で開催しました。自治体での成人式が中止や延期になる中で行われた式典形式での開催は、事業所成人祝いの新しい形の発見となり、良い機会であったと感じています。



記念品贈呈



所属長と記念撮影